

Ojo de huracán Matthew deberá penetrar en suelo cubano en la tarde de este martes



La Habana, 3 oct (ACN) El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología emitió el aviso de ciclón tropical número 22 acerca del huracán Matthew, en el que advierte que las provincias del oriente cubano, desde Camagüey hasta Guantánamo, deben mantenerse muy atentas a la evolución y futura trayectoria del intenso huracán Matthew, cuyo ojo o centro deberá penetrar en suelo cubano en la tarde de este martes.

Durante las últimas horas Matthew ha mantenido poco cambio en su organización, con un ligero incremento en intensidad. Ahora tiene vientos máximos sostenidos de 220 kilómetros por hora, con rachas superiores, por lo que continúa como un intenso huracán categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson, de un máximo de cinco. Su presión mínima central descendió a 941 hectoPascal.

En las últimas horas, el rumbo de este peligroso huracán continúa próximo al norte a solo 9 kilómetros por hora.

Al mediodía de este lunes el centro de Matthew fue estimado en los 15.7 grados de latitud norte y los 75.0 grados de longitud oeste, posición que lo sitúa a unos 485 kilómetros al sur de Santiago de Cuba, a

465 kilómetros al sur de Guantánamo y a 310 km al sudeste de Kingston, Jamaica.

En las próximas 12 a 24 horas el huracán Matthew continuará con similar rumbo y tendrá un incremento gradual en su velocidad de traslación, presentará fluctuaciones en su intensidad, aunque se mantendrá como un intenso huracán.

Los vientos con fuerza de tormenta tropical comenzarán a sentirse en las provincias del sur oriental desde la noche de hoy lunes, con un gradual incremento de las lluvias.

Habrán fuertes marejadas en ambos litorales orientales, con inundación costera de moderadas a fuerte en la costa sur oriental esta noche y fuertes mañana martes.

En la costa norte de Guantánamo se iniciarán inundaciones costeras desde horas de la mañana del martes, que irán incrementándose con el avance de Matthew y en el golfo de Guacanayabo se iniciarán inundaciones costeras ligeras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107452-ojo-de-huracan-matthew-debera-penetrar-en-suelo-cubano-en-la-tarde-de-este-martes>



Radio Habana Cuba